

Beaucoup plus de confort pour aller à Paris

Depuis le début de l'année 2020, de nouvelles rames roulent sur le tronçon Neuchâtel-Travers-Pontarlier-Frasne pour assurer les liaisons avec les TGV-Lyria direction Paris. La Fédération du Transjuralpin (FTJA) se réjouit de cette amélioration. Puisse ce nouveau matériel roulant rendre encore plus attractive la ligne du Franco-Suisse et booster le trafic sur l'axe Neuchâtel-Paris. A remarquer que TGV Lyria a aussi modernisé sa flotte avec l'engagement de nouvelles rames à deux étages sur son réseau.





